

44.45 x 63.5



WÜRTH

TOTAL A/C LEAK STOP

+ Leak detector

STOP FUITE TOTAL A/C

+ Détecteur de fuite

Art. 892.764775⁰⁸³



4 046777 116595

Net content/Contenu net:

59 mL (2 US fl oz)

SEALING | ÉTANCHÉISATION

EN TOTAL A/C LEAK STOP

Features: Forms a solid epoxy-like seal at the site of leaks in A/C systems. Contains a UV dye to help locate mechanical leaks. Compatible with PAG, ester and mineral oils.

Uses: For use in R-134a and R-12 systems.

Directions: Treats one vehicle. Installs with the Leak Stop Injection Tool [Art. 892.764321]. Start engine and turn A/C to MAX. Compressor must be engaged. Locate and remove blue cap from LOW pressure port. Empty bottle into injection tool. Connect tool to LOW pressure port. Recharge system with refrigerant (consult service manual for proper amount). Disconnect tool and replace cap. Will stop leaks in 15 to 30 minutes of A/C operation.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR STOP FUITE TOTAL A/C

Caractéristiques: Forme un joint d'étanchéité époxy solide sur le site de fuites dans les systèmes A / C. Contient un colorant UV pour localiser les fuites mécaniques. Compatible avec PAG, ester et huiles minérales.

Utilisations: Pour utilisation dans les systèmes R-134a et R-12.

Mode d'emploi: Traite un véhicule. S'installe avec l'Outil D'injection de Stop-Fuite [Art. 892.764321]. Démarrer le moteur et régler l'A/C sur MAX. Le compresseur doit être engagé. Trouver et enlever le capuchon bleu du port de BASSE pression. Vider la bouteille dans l'outil d'injection. Connecter l'outil au port de BASSE pression. Recharger le système avec du fluide frigorigène (consulter le manuel d'utilisation pour le montant approprié). Débrancher l'outil et remplacer le capuchon. Arrêtera les fuites dans 15 à 30 minutes d'opération du système A/C. Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in USA/Fabriqu  en  tats-Unis

**WARNING / ATTENTION**

See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/au appelez:
1-800-263-5002

Imported by/Import  par:

Wurth Canada Limited/Limit e

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1